

Inhalt

<i>Vorwort</i>	7
Die Psyche der Macht, der Rassismus der Psychologie und die Psychologie des Rassismus MARTINA TIBBERGER	13
More than Just Skin Color: Reading Whiteness Across Different Locations NADO AVELING	31
Schwarz-Weiß. Farb- und Geschlechtssymbolik in den Anfängen der Rassenkonstruktionen JANA HUSMANN-KASTEIN	43
Der weiße Körper als feministischer Fetisch. Konsequenzen aus der Ausblendung des deutschen Kolonialismus ISABELL LOREY	61
The Project(ions) of 'Civilization' and the Counter-Transferences of Whiteness: Freud, Psychoanalysis, 'Gender' and 'Race' (in Germany) MARTINA TIBBERGER	85
The Subject of Enlightenment: Notations Towards an Epistemology of Slavery, Gender and Modernity SABINE BROECK	105
(Re)Discovering FGC: Anthropology, Whiteness, Feminism DANIELA HRZÁN	113
Rassendiskurse in der Nachkriegszeit: Winnetou in Bad Segeberg KATHRIN SIEG	143
Who's Afraid of the White Man's Mask? The Horror of Invisibility in the Stalker Film MICHAELA WÜNSCH	165

Mothers of Invention: Good Hearts, Intelligent Minds, and Subversive Acts VRON WARE	181
Von Bio- und anderen Deutschen: Aspekte der V/Erkennungsdienste des deutschen Ausländerdiskurses NANNA HEIDENREICH	203
<i>Critical Whiteness Theory</i> und Kritischer Okzidentalismus. Zwei Figuren hegemonialer Selbstreflexion GABRIELE DIETZE	219
<i>Die Autorinnen des Bandes</i>	249